

Vorstellung Christina Weng MdL

geboren am 15.04.1961 in Minden und kandidiert für den Wahlkreis 89 (Minden, Porta Westfalica, Bad Oeynhausen Rehme, Lohe, Bad-Oeynhausen Mitte). Zwei erwachsene Töchter und zwei Enkelkinder.



Ausbildung und Beruf

- Ausbildung zur Krankenschwester 1979-1982
- Weiterbildung zur Fachkrankenschwester für Innere und Intensivmedizin 1984-1986
- Bachelorstudium „Gesundheitskommunikation und Gesundheitsmanagement“ Universität Bielefeld 2000-2004
- Anschließender Masterstudiengang „Gesundheitswirtschaft“ FH Magdeburg
- Personalratsvorsitzende des Zwecksverbandes der Kliniken im Mühlenkreis 2000-2017 (ab 2006 der Mühlenkreiskliniken AÖR)
- Landtagsabgeordnete seit 2017

Ehrenämter und Mitgliedschaften

- Mitglied in der SPD seit 1997
- Mitglied im OV-Vorstand Hahlen seit 2002
- stellvertretende Stadtverbandsvorsitzende Minden von 2002-2008
- Beratendes Mitglied im geschäftsführenden Kreisverband Minden-Lübbecke
- Mitglied im AfA-Vorstand Kreis Minden-Lübbecke
- stellvertretende Regionalvorstandsvorsitzende verd.i Minden-Lübbecke
- stellvertretende Landesvorsitzende der ASG NRW
- Mitglied in der AG-Frauen Minden
- Ausschuss für gesellschaftliche Verantwortung im Kirchenkreis Minden
- Mitglied im ständigen Ausschuss für politische Verantwortung der Evangelischen Kirche von Westfalen
- Mitgliedschaft „Rettet die Weißstörche im Kreis Minden-Lübbecke e.V.“
- Mitgliedschaft „Mindener Schiffsmühle e.V.“
- Mitgliedschaft „Tucholsky-Bühne Minden e.V.“
- Mitgliedschaft „Freunde der Reben e.V.“
- Mitgliedschaft „Klimabündnis Mühlenkreis e.V.“
- Mitgliedschaft in der „Johanniter-Unfallhilfe e.V.“
- Mitgliedschaft Arbeiterwohlfahrt
- Mitgliedschaft „Deutscher Kinderschutzbund Minden-Bad Oeynhausen e.V.“

Das NRW von Morgen - Deshalb möchte ich mit Euch das Morgen gewinnen:

Meine Idee von einem selbstbestimmten Leben beinhaltet die Balance zwischen Arbeit, Wirtschaft und Leben. Zwischen Freiheit und Solidarität. Mit starken Strukturen der staatlichen Daseinsfürsorge, für jeden Menschen, in seiner individuellen Lebensphase.

Mein Wahlkreis - Das macht meinen Wahlkreis besonders:

Gemäß der Botschaft unseres Lokalsenders lebe und engagiere ich mich im schönsten Kreis der Welt. Ländlich, ein bisschen urban – mit hoher Lebensqualität!

Diese Themen sind mir für meinen Wahlkreis besonders wichtig:

Neben meinem übergeordneten Thema der Chancengerechtigkeit ist für mich die Weiterentwicklung dieser starken Gesundheitsregion eine Herzensangelegenheit. Die beste Versorgung für die Bürgerinnen und Bürger unter gesunden Bedingungen für die Beschäftigten bleibt mein Anliegen.

Eure Kandidatin - Das mache ich am liebsten, wenn's mal nicht um Politik geht:

Zeit mit meinen lieben und liebsten Menschen in meinem liebevoll gestalteten Garten verbringen. Ach, und Radeln tue ich auch sehr gerne! Und - wenn es wieder geht - mit dem Wohnmobil nach Norwegen.